

Le processus électoral démarre dans tout Cuba



La Havane, 5 sept. (RHC).- Le processus électoral devant aboutir aux élections municipales vient de démarrer chez nous par la tenue d'une assemblée pilote pour la nomination des candidats dans chacune des communes de notre pays.

Notre collègue Marianela Samper, du service espagnol de Radio Havane Cuba a tendu son micro à Tomás Amaran, vice-président de la Commission Électorale Nationale qui a assisté à l'assemblée populaire pilote organisée dans une circonscription de la commune de Centro Habana.

«Toutes les conditions sont réunies. Le travail a été réalisé dans la plus grande organisation et avec une grande discipline, d'abord dans la création de conditions pour la tenue des assemblées. Auparavant, nous avons tracé le calendrier de toutes les assemblées du pays. Dans chacune des circonscriptions, les commissions électorales ont fixé le nombre d'aires et d'assemblées à programmer par rapport au nombre d'habitants de chacune de ces circonscriptions. Comme vous l'avez constaté, les premières assemblées pour la nomination des candidats viennent d'avoir lieu.»

Les autorités électorales appellent les électeurs à participer nombreux à ces assemblées pour la nomination des candidats aux assemblées municipales car cela garantit la qualité des réunions et l'exercice démocratique qui consiste à nommer les candidats et approuver leur nomination.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/140444-le-processus-electoral-demarre-dans-tout-cuba>



Radio Habana Cuba